

NACH DEM RENNEN IST VOR DEM RENNEN

Die Bilanz der Motor Classics fällt hervorragend aus

eg. Als am Samstagmorgen 2. Juni, die Startflagge zum ersten Lauf fiel, waren nicht nur die Tankfüllstände, sondern auch die Adrenalinpegel der Fahrer am Limit: die Lenzerheide Motor Classics wurden zum 10. Mal eröffnet. An den beiden Tagen kamen insgesamt zwölf Rennfelder zum Einsatz, welche in unterschiedlichen Klassen zu maximal 25 Fahrzeugen auf der welthöchsten Rundstrecke starteten. Es war für jeden der über zehntausend Besucher und Fans, welche aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland ange-reist waren, etwas dabei: Kraftzwerge wie die wendigen Fiat Abarth wechselten sich

mit Maseratis oder Bugattis aus der Vorkriegsära ab und auf historische Rennmotorräder folgten Felder mit originalen Formel-1-Fahrzeugen und Tourenwagen der Extraklasse.

Es waren auch viele bekannte Gesichter am Start – sowohl aus der Welt des historischen Motorsports wie auch aus dem aktuellen Rennszenario. Viele der Besucher liessen sich eine Fahrt in einem der elf Renntaxis nicht entgehen. Die beeindruckenden Fahrzeuge – vom Ferrari 458 über den Lamborghini Gaillardio bis zum Porsche 911 RS – wurden von lizenzierten Profipiloten gesteuert.

An den 10. Lenzerheide Motor Classics stand ein Thema im Vordergrund: die Zukunft der Verbrennungsmotoren und somit auch die Kontinuität der Veranstaltung. Dem Aufruf des Vereins folgten rund 20 Piloten und betankten ihre Fahrzeuge mit SynFuel, einem 100-Prozent fossil-freien, synthetischen Treibstoff. Es gibt also klimafreundliche Alternativen, welche allerdings im Moment bei limitierter Verfügbarkeit und einem Literpreis von über sechs Franken nur einer kleinen Gruppe von Enthusiasten vorbehalten sind. Der Verein Lenzerheide Motor Classics, welcher mit seinem proaktiven Vorgehen bei den Teilnehmern Neuland betreten hat, ist zuversichtlich, dass sich im Bereich der synthetischen Treibstoffe in naher Zukunft einiges bewegen wird.

Die 10. Lenzerheide Motor Classics waren auf der ganzen Linie ein grosser Erfolg. Unter diesen Vorzeichen steht der Verein Lenzerheide Motor Classics bereits in den Startlöchern für die Durchführung der 11. Veranstaltung und das Datum steht bereits fest: 7. – 9. Juni 2024. Dann heisst es auf der Heide wieder: «Gentlemen start your engines».

Anzeige

Lenzerheide **Motor Classics** 7. - 9. Juni 2024

